

富岡ゆきお
参議院議員

議員としての決意を語る!!



この度は連合群馬の皆様のおかげを持ちまして、当選をさせていただきました。改めて、皆様のご厚情、ご支援に対し、心から厚く感謝を申し上げます。私は、新人で知名度が全く無い状況で、当選できましたのは、連合の皆様が各比例候補とセットでご支援をいただいた賜であると考えております。本当にありがとうございました。

連合群馬HP リニューアル! *Let's Try Access*

<http://www.rengo-gunma.gr.jp/>

最低賃金について考える

最低賃金制度がどのようなものか知っていますか？

「最低賃金制度」とは、国家が法的強制力を持って賃金額の最低限度を定め、使用者に対してそれ未満の賃金で労働者を雇用することを禁止する制度で、「最低賃金」とは、労働者に支払う賃金の最低を規制する水準のことです。

一般の労働者は、自らの労働力を使用者に提供し、その対価としての賃金を得て生活しています。「労働力」の買ったたき・安売りは労働者の生存にも関わることになります。そこで「労働力」の売り買いに関して、何らかの社会規制が必要なのです。

また、賃金は本来労使が自主的に対等の立場で話し合いすること(つまり団体交渉)によって決定されるべきものですが、中小零細企業などに多く存在する低賃金労働者は労働組合を組織していないため使用者との対等な交渉ができない状況にあります。

このため、このような労働者の不公正な低賃金については、国が積極的に介入して、賃金の最低額を補償しその改善をはかる必要があります。

こうした低賃金を規制する制度が最低賃金制度なのです。

現在644円の群馬県の最低賃金は、

10月1日より**645円**に改定されます。

これからが本当の活動になります。選挙期間中に訴えて参りました、年金制度の抜本的な見直し、平和問題、雇用の安定と景気回復等、当面する諸問題に対処して、責任ある諸施策の推進に万全を期して参ります。私のマニフェストを実行するために最善の努力をして参ります。

今回の選挙で、自民党の二議席独占が続いていた群馬選挙区にくさびを打ち込むことができました。しかし、この勝利を、三年以内に行われる次期衆議院選挙につなげなくては、本当に群馬を変えることにはなりません。私は民主党の一員として、真の政権交代を実現するために全力を尽くして参ります。連合群馬の皆様にもご協力をお願いする次第でございます。

私は、314,996人の県民の皆様から名前を書いていたいただきました。私は、政治家として、この県民の信託に応え、その使命を十分に果たさねばならないと考えております。県民から信頼され、そして、信頼を裏切らない政治家でありたいと考えております。

初心を忘れず、働く者の代表として、生活者・納税者の立場で政治を行って参ります。是非ともこれまで以上の、親しい、深いおつきあいをお願いします。皆様方の一層のご支援とご協力を心よりお願い申し上げます。私の決意とさせていただきます。ありがとうございます。

組織アドバイザーの日常活動とは?!

「組織アドバイザーって何なの?」「どんな仕事をしているの?」馴染みの浅い職業柄、よくこう聞かれます。簡単に表現すれば、働く仲間の労働相談と労働組合作りのサポートと組合結成後のフォローをしています。

日常的な活動は、未組織企業の訪問による労働組合・連合群馬の理解活動をしています。最近は、介護施設などにも訪問を拡大しています。

課題の重要性からアドバイザーとしてどんな活動が必要なのかを考えると身の引き締まる思いで一杯です。

私たちは、3名で活動しています。一見恐そうで?人情溢れる経験豊かな前原アドバイザー、頼りがいがある二枚目で労基法の鬼・今井アドバイザー、言葉足らずの?杉戸アドバイザー。3人の経験と持味の個性と知性を旨く噛み合せ、目標に向かって活動しています。現年齢は考えずに精神年齢の若さと体力に物を言わせ頑張ります。

皆様のご協力とご支援をお願いいたします。 <杉戸>



いつも元気に活動中のアドバイザー
今井(左)・杉戸(中)・前原(右)

★8月20日～9月24日は組織拡大強化月間